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Приводится обзор результатов моделирования при помощи PIC-кода «Карат» процессов взаимодей-
ствия сверхинтенсивных фемтосекундных лазерных импульсов с плазменными мишенями различной
плотности и состава. Рассмотрено инициирование ядерных реакций с выходом нейтронов в дейтерий-
содержащих мишенях под действием лазерного излучения. На основе полученных данных предложены
пути оптимизации параметров лазерно-плазменных источников нейтронов. Рассмотрена задача определе-
ния коэффициента отражения лазерного импульса от плазменной мишени околокритической плотности.
Найдена область интенсивностей лазерного импульса, в которой коэффициент отражения проявляет ано-
мальное поведение – имеет локальный максимум на фоне монотонно убывающей зависимости.
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PIC-SIMULATION 
OF LASER-PLASMA SYSTEMS

The review of PIC-simulations of the action of super-intense femtosecond laser pulses on various density and
composition plasma is given. The simulations were carried out by means of the PIC-code «Karat». Nuclear process-
es in deuterium-containing targets leading to the neutron emission under the effect of the laser radiation was inves-
tigated. As a result of this research the ways to the optimization of laser-plasma neutron sources parameters were
suggested. The reflection coefficient of super-intense femtosecond laser pulses from near-critical plasma was inves-
tigated. It is shown, that the reflection coefficient behaves abnormally on the definite laser intensity interval, the
local maximum of the decreasing reflection coefficient curve exists.
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